



PARROQUIA DE SAN JOSÉ

HOJA PARROQUIAL

Cáceres, abril de 2018. Núm. 2021

LA DIVINA MISERICORDIA

De lo que Dios está más orgulloso es de su misericordia, de su bondad. Ese es su gran atributo. Todas sus obras están coronadas por su Misericordia. El gran poder de Dios es su amor. Por eso perdona siempre. Nos ama tanto que su misericordia actúa si le dejamos hacer. Eso es lo que realmente vence al mundo. No la violencia o el egoísmo, sino el amor de Dios que se nos manifiesta en la Cruz. Esa es la fuente de donde sale su Misericordia.

Dos quiere nuestra felicidad, que vivamos tranquilos, serenos. Y una de las cosas que nos da más paz es pensar en la misericordia de Dios.

El Señor quiso que el mundo conociera su Misericordia a través de las revelaciones a una Santa, Faustina Kowalska. En una ocasión le decía: “las almas me reconocen como Santo y como Justo, pero no tiene confianza en mi bondad”. Y le daba un encargo: anuncia que la Misericordia es el mayor atributo de Dios.

Una tarde, estando en su celda vio al Señor vestido de blanco y con una mano para bendecir mientras la otra estaba al pecho. De su vestido salían dos rayos, uno rojo y otro blanco. El Señor le encargó pintar la imagen de la visión y que debajo pusiera escrito: Jesús, confío en ti.

Los dos rayos de esta visión representan el Agua y la Sangre: el rayo blanco es el agua que justifica las almas y el rojo es la sangre que representa la vida para el alma. Los dos salen del costado de Jesús después de que la lanza atravesara el corazón. Representan la confesión y la Eucaristía.

En nuestra parroquia de San José, concretamente en el Centro Pastoral Jesucristo

Resucitado, se encuentra el Santuario de la Divina Misericordia y el movimiento de los apóstoles de la Divina Misericordia. Este movimiento tuvo su origen en las palabras de Jesús a Santa Faustina: “*Quiero que se establezca cuanto antes un movimiento apostólico que implore y anuncie la Misericordia de Dios en el mundo*”.

Santa Faustina escribía más tarde: *Veo claramente que esta obra de apostolado será una gran asociación de fieles extendida por todo el mundo. A ella podrán pertenecer sacerdotes, religiosos y laicos. Ellos anunciarán con su palabra y sus obras, la infinita Misericordia de Dios al mundo entero y la implorarán con su oración.*

Los fines apostólicos de este movimiento son:

1. Implorar la Misericordia para sí y para el mundo entero (oración).
2. Anunciar el Evangelio de la Misericordia a todos los hombres, especialmente a los más alejados de Dios (apostolado).
3. Testimoniar con todas las obras de misericordia el mensaje, anunciándolo especialmente a los más necesitados, los pobres, los enfermos, los abandonados, los alejados.

Os invitamos a todos a participar en la Semana de la Divina Misericordia que se celebrará del 2 al 8 de abril en el C. P. Jesucristo Resucitado. Hemos preparado un programa muy interesante con conferencias y testimonios que nos ayudarán a conocer y a confiar más en la misericordia del Señor, que pasa de generación en generación. Ven y no te lo pierdas.

Diego Zambrano López

SEMANA DE LA DIVINA MISERICORDIA
Del 2 al 8 de Abril

Lunes, 2 de abril

19.30 h. Santa Misa
20.00 h. Conferencia:
D^a Pilar Soto
Actriz, Escritora y Presentadora de TV
Cantaré eternamente la misericordia del Señor



Martes, 3 de abril

19.30 h. Santa Misa
20.00 h. Conferencia:
D. Miguel García Manglano
**Sacerdote-Autor del libro “Santa Faustina Kowalska:
el corazón de la misericordia”**
Jesús misericordioso en el siglo I y en el siglo XXI



Miércoles, 4 de abril

19.30 h. Santa Misa
20.00 h Conferencia:
D. Francisco Cerro Chaves
Obispo de Coria-Cáceres
La misericordia: atributo de Dios en salida



Jueves, 5 de abril

19.30 h. Santa Misa
20.00 h. Conferencia:
D. José María Yanguas Sanz
Obispo de Cuenca
Misericordia y sacramento de la penitencia



Viernes, 6 de abril

19.30 h. Santa Misa

20.00 h. Conferencia:

D^a. Irene Villa

Periodista, Escritora y Psicóloga

Una historia impresionante de perdón y de superación



Sábado, 7 de abril

11.00 h Fiesta infantil

20.00 h. Santa Misa

20.30 h. CONCIERTO

Música: Amadeus-In (voces infantil-juvenil).



DOMINGO, 8 de abril: FIESTA DE LA DIVINA MISERICORDIA

13.00 h. Procesión con el Cuadro de la Divina Misericordia y Eucaristía

14.30 h. Ágape, mesa de ofrenda, rastrillo y convivencia fraterna.



CONTACTOS

D. Ramón Piñero Mariño:

Teléfono móvil: 696375474

Correo: ramonpinero@telefonica.net

D. Diego Zambrano López

Teléfono móvil: 605047324

Correo: zambra14@hotmail.com

Misioneras de Cristo Sacerdote. Secretaria:

Teléfono: 927234944

Redacción y recepción de noticias:

Pedro Cordero Rico

Teléfono móvil: 645919373

Correo: pecorex@gmail.com

Despacho parroquial

Solicitud de volantes y partidas: Llamada previa al teléfono 927244243

Ubicación junto al templo de S. José.

Acceso por la rampa izquierda.

Horario: Lunes y jueves, de 12.00 a 13,45 h.

Martes y miércoles, de 18.30 a 19.30 h.

Teléfono: 927241743



RADIO MARÍA

TRANSMISIONES DE RADIO MARÍA PARA ABRIL

Frecuencia: 94.7 Mhz

Pilar Ruiz

Día 4 miércoles, Santa Misa, a las 10 h: desde la Parroquia de Ntra. Sra de la O de Navas del Madroño.

Día 11 Miércoles, a las 7:30 h Oración de Laudes, desde la casa de las Misioneras de Cristo Sacerdote, C/ Osa Mayor 27, Cáceres.

Día 18 miércoles, a las 19: h. Santo Rosario desde el Seminario Mayor de Cáceres, con los cursillos de Cristiandad. de Cáceres.

Día 25 miércoles, a las 9:25 h. Santo Rosario con los voluntarios de Radio María de Cáceres.

EVANGELIOS DOMINGOS DE MARZO

1/04/2018 - Domingo de Pascua de la Resurrección del Señor

Lectura del santo evangelio según san Juan (20,1-9):

EL primer día de la semana, María la Magdalena fue al sepulcro al amanecer, cuando aún estaba oscuro, y vio la losa quitada del sepulcro.

Echó a correr y fue donde estaban Simón Pedro y el otro discípulo, a quien Jesús amaba, y les dijo:

«Se han llevado del sepulcro al Señor y no sabemos dónde lo han puesto».

Salieron Pedro y el otro discípulo camino del sepulcro. Los dos corrían juntos, pero el otro discípulo corría más que Pedro; se adelantó y llegó primero al sepulcro; e, inclinándose, vio los lienzos tendidos; pero no entró.

Llegó también Simón Pedro detrás de él y entró en el sepulcro: vio los lienzos tendidos y el sudario con que le habían cubierto la cabeza, no con los lienzos, sino enrollado en un sitio aparte.

Entonces entró también el otro discípulo, el que había llegado primero al sepulcro; vio y creyó.

Pues hasta entonces no habían entendido la Escritura: que él había de resucitar de entre los muertos.

8/04/2018 - Domingo 2º de Pascua

Lectura del santo evangelio según san Juan (20,19-31):

Al anocheecer de aquel día, el primero de la semana, estaban los discípulos en una casa, con las puertas cerradas por miedo a los judíos.

Y en esto entró Jesús, se puso en medio y les dijo: «Paz a vosotros.»

Y, diciendo esto, les enseñó las manos y el costado. Y los discípulos se llenaron de alegría al ver al Señor.

Jesús repitió: «Paz a vosotros. Como el Padre me ha enviado, así también os envío yo.»

Y, dicho esto, exhaló su aliento sobre ellos y les dijo: «Recibid el Espíritu Santo; a quienes les perdonéis los pecados, les quedan perdonados; a quienes se los retengáis, les quedan retenidos.»

Tomás, uno de los Doce, llamado el Mellizo, no estaba con ellos cuando vino Jesús.

Y los otros discípulos le decían: «Hemos visto al Señor.»

Pero él les contestó: «Si no veo en sus manos la señal de los clavos, si no meto el dedo en el agujero de los clavos y no meto la mano en su costado, no lo creo.»

A los ocho días, estaban otra vez dentro los discípulos y Tomás con ellos.

Llegó Jesús, estando cerradas las puertas, se puso en medio y dijo: «Paz a vosotros.»

Luego dijo a Tomás: «Trae tu dedo, aquí tienes mis manos; trae tu mano y métela en mi costado; y no seas incrédulo, sino creyente.»

Contestó Tomás: «¡Señor mío y Dios mío!»

Jesús le dijo: «¿Porque me has visto has creído? Dichosos los que crean sin haber visto.»

Muchos otros signos, que no están escritos en este libro, hizo Jesús a la vista de los discípulos. Éstos se han escrito para que creáis que Jesús es el Mesías, el Hijo de Dios, y para que, creyendo, tengáis vida en su nombre.

15/04/2018 - Domingo 3º de Pascua

Lectura del santo evangelio según san Lucas (24,35-48):

En aquel tiempo, contaban los discípulos lo que les había pasado por el camino y cómo habían reconocido a Jesús al partir el pan.

Estaban hablando de estas cosas, cuando se presenta Jesús en medio de ellos y les dice: «Paz a vosotros.»

Llenos de miedo por la sorpresa, creían ver un fantasma.

Él les dijo: «¿Por qué os alarmáis?, ¿por qué surgen dudas en vuestro interior? Mirad mis manos y mis pies: soy yo en persona.

Palpadme y daos cuenta de que un fantasma no tiene carne y huesos, como veis que yo tengo.»

Dicho esto, les mostró las manos y los pies.

Y como no acababan de creer por la alegría, y seguían atónitos, les dijo: «¿Tenéis ahí algo que comer?»

Ellos le ofrecieron un trozo de pez asado. Él lo tomó y comió delante de ellos.

Y les dijo: «Esto es lo que os decía mientras estaba con vosotros: que todo lo escrito en la ley de Moisés y en los profetas y salmos acerca de mí tenía que cumplirse.»

Entonces les abrió el entendimiento para comprender las Escrituras.

Y añadió: «Así estaba escrito: el Mesías padecerá, resucitará de entre los muertos al tercer día, y en su nombre se predicará la conversión y el perdón de los pecados a todos los pueblos, comenzando por Jerusalén. Vosotros sois testigos de esto.»

22/04/2018 - Domingo 4º de Pascua

Lectura del santo evangelio según san Juan (10,11-18):

En aquel tiempo dijo Jesús: «Yo soy el buen Pastor. El buen pastor da la vida por las ovejas; el asalariado, que no es pastor ni dueño de las ovejas, ve venir al lobo, abandona las ovejas y huye; y el lobo hace estragos y las dispersa; y es que a un asalariado no le importan las ovejas. Yo soy el buen Pastor, que conozco a las mías y las mías me conocen, igual que el Padre me conoce y yo conozco al Padre; yo doy mi vida por las ovejas. Tengo, además, otras ovejas que no son de este redil; también a éstas las tengo que traer, y escucharán mi voz, y habrá un solo rebaño, un solo Pastor. Por esto me ama el Padre, porque yo entrego mi vida para poder recuperarla. Nadie me la quita, sino que yo la entrego libremente. Tengo poder para entregarla y tengo poder para recuperarla: este mandato he recibido de mi Padre.»

29/04/2018 - Domingo 4º de Pascua

Lectura del santo evangelio según san Juan (15,1-8):

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos: «Yo soy la verdadera vid, y mi Padre es el labrador. A todo sarmiento mío que no da fruto lo arranca, y a todo el que da fruto lo poda, para que dé más fruto. Vosotros ya estáis limpios por las palabras que os he hablado; permaneced en mí, y yo en vosotros. Como el sarmiento no puede dar fruto por sí, si no permanece en la vid, así tampoco vosotros, si no permanecéis en mí. Yo soy la vid, vosotros los sarmientos; el que permanece en mí y yo en él, ése da fruto abundante; porque sin mí no podéis hacer nada. Al que no permanece en mí lo tiran fuera, como el sarmiento, y se seca; luego los recogen y los echan al fuego, y arden. Si permanecéis en mí, y mis palabras permanecen en vosotros, pedid lo que deseáis, y se realizará. Con esto recibe gloria mi Padre, con que deis fruto abundante; así seréis discípulos míos.»

HORARIOS DE MISAS

San José	
Laborables	19:00 h
Domingos	12:00 h
Jesucristo Resucitado	
Laborables y sábados	20:00 h
Domingos	13:00 h
Sagrado Corazón de Jesús	
Laborables	9:30 h
	13:00 h
Sábado mañana	10:00 h
Sábados vísperas y domingos	20:00 h